

Unidad Ateneística

ESENCIA

PLURALIDAD

TRANSPARENCIA



*"... recuperar la sensación,
como se sentía entonces, de que
en el Ateneo late el país, y de
la ignorancia surge la
violencia."*

D. Emilio Lledó

Preámbulo

Durante el año 2020 celebramos el Bicentenario del Ateneo de Madrid y queremos contar con todos vosotros, para realizar un homenaje y conmemoración que esté a la altura de lo que ha aportado nuestra institución al pensamiento y la cultura de la sociedad. La defensa y difusión de nuestro legado colectivo es el mejor aval de esta candidatura.

Unidad Ateneística: esencia, pluralidad y transparencia se presenta a las próximas elecciones a la Junta de Gobierno con tres objetivos claros: situar a los socios en el centro del ágora pública del debate y el pensamiento que siempre fue el Ateneo de Madrid, garantizar la unidad a través del respeto a la pluralidad que nos caracteriza, y poner en valor nuestra esencia como institución que influye en la reflexión social y las administraciones.

Creemos que todos los socios han de ser los protagonistas a través de la transparencia de la institución,

por ello incorporaremos al ‘Rincón del Socio’ los acuerdos de Junta de Gobierno, daremos cuenta a la Junta General del proyecto ‘Bicentenario del Ateneo’ y desarrollaremos una línea informativa específica para asuntos de especial interés de los socios.

La unidad de todos es la base de la estabilidad institucional, y sólo es posible a través del respeto a la pluralidad de quienes conformamos este centenario punto de encuentro del conocimiento. No hay unidad sin pluralidad, porque de lo contrario sólo existe uniformidad. Nos proponemos agilizar el desarrollo de

las Juntas Generales, trabajar para incrementar las ventajas fiscales de los socios e intensificar los esfuerzos para ampliar el colectivo ateneísta.

Recuperar la capacidad de influencia social es recuperar la esencia del Ateneo de Madrid. La esencia que se guarda en pequeños tarros como los debates que generan interés público. Como las opiniones que son referencia social. Como el pensamiento que se convierte en guía moral. De esta manera, propiciaremos que las Secciones se conviertan en el eje de nuestra acción y centraremos la conmemoración del Bicentenario en poner en valor la aportación intelectual, política y social del Ateneo de Madrid.

A veces volver al origen no es retroceder, sino caminar por la senda del saber compartido. Avivar la llama del Ateneo que ilumina estos tiempos de incertidumbre en los que existen demasiadas preguntas y muy pocas respuestas. Volver al origen es generar espacios seguros de libertad en los que opinar sin miedo, en los que cabemos todos. En los que nuestro lado más humano, y humanista, son la base de la convivencia.

Tenemos la oportunidad de seguir construyendo el futuro todos juntos, con la mejor referencia posible: los orígenes y la esencia del Ateneo de Madrid. Por ello pedimos tu apoyo. **No sólo para que vengas a votar, sino para que te sumes a la emocionante e histórica tarea que tenemos por delante.**



Programa

- El Socio ha de ser protagonista. Recuperemos el espíritu y las esencias del Ateneo.
- Daremos prioridad a los temas de actualidad en la Sociedad, como hizo el Ateneo en toda su historia. Propiciemos que las Secciones se impliquen y se constituyan en eje fundamental de su desarrollo.
- Haremos que las Juntas Generales sean más ágiles y prácticas. Propiciando la mayor eficacia en su desarrollo: exposición, acuerdos y decisiones.
- Fortaleceremos la transparencia, asegurando los logros conseguidos y promoviendo nuevas medidas: Incorporación al ‘Rincón del Socio’ los acuerdos de la Junta de Gobierno, como ya se hace con Junta Generales, Cuentas, Convenios, Concursos...
- Desarrollaremos una línea informativa de todos los asuntos de especial interés y relevancia para los Socios que se presenten en cada Junta General: estado de situación de las reformas en el Ateneo del proyecto del Ministerio de Fomento, obras ‘costeadas y gestionadas’ por el Ministerio, y otras cuestiones requeridas por los Socios.

- Daremos cuenta en cada Junta General de la situación del proyecto ‘Bicentenario del Ateneo’, de su planificación, progreso y desarrollo.
- Intensificaremos la captación de Socios mediante programas concretos, cuya eficacia pueda ser seguida y evaluada.
- Trabajaremos por incrementar las ventajas fiscales de los Socios por su pertenencia al Ateneo de Madrid.
- Nos comprometemos a aprovechar y promocionar el talento de nuestros Socios, apoyándoles con nuestros propios medios y a través de los canales y medios de comunicación, redes sociales, etc.

¿Tienes alguna otra propuesta?

Nos encantaría escucharla y poder hablar directamente contigo sobre ella.

Puede acceder a toda la información actualizada de Unidad Ateneística en la web



unidadateneistica@gmail.com



Unidad Ateneística



@UAteneística



Unidad Ateneística



<http://bit.ly/UAteneistica>

Candidatos



Miguel Ángel García Raserón (nº 31.463)
Vicepresidente 1º

"La planificación y gestión de proyectos así como la creación y dirección de equipos pluridisciplinarios, han sido los campos primordiales de mi actividad profesional. Creo firmemente que los enfoques inclusivos y participativos, así como la claridad de objetivos, el diálogo y la comunicación son pilares básicos para el desarrollo de una colaboración armónica y eficaz en el Ateneo."

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales (ICADE). Máster en Derecho Nobiliario (UNED). Director de Organización y Director de Operaciones en Entidades Financieras de primera línea en España e Internacionales. Presidente de la Sección de Ciencias Económicas del Ateneo.



Marcos Arbeloa Losada (nº 32.321)
Contador

"Me esforcé por levantar el embargo de las cuentas bancarias del Ateneo porque creo que esta Casa debe tener la oportunidad de volver a ser el lugar en el que se debata sobre los asuntos que interesan a la Sociedad. Creo que la gestión del Ateneo debe ser ejemplar, transparente y sometida a control, para que esta institución sea de nuevo un referente de integridad y pluralidad."

Licenciado en Derecho (UCM). Diplomado en Derecho Tributario (EPJUCM). Abogado Fiscalista en ejercicio (ICAM) desde hace más de 20 años. Ha ayudado al Ateneo a levantar los embargos de sus cuentas y a recuperar las cantidades embargadas y retenidas por Hacienda.



Antoni Benito Bou (nº 31.645)
Secretario 2º

"He conseguido publicar todos los contratos y convenios del Ateneo para todos sus socios, y llevar a la Junta de Gobierno reivindicaciones de los usuarios de la biblioteca y muchos otros ateneístas. Lo prioritario es una gestión transparente y cercana que escuche a los socios, los mejores conocedores de la Casa y auténtico motor de la misma".

Graduado en Derecho. Graduado en Economía. Premio Extraordinario de Final de Grado. Miembro del Comité de Expertos del Observatorio Euromediterráneo de Espacio Público y Democracia de la Universidad Rey Juan Carlos. Experiencia laboral en el Tribunal Económico Administrativo Municipal de Madrid. He sido Contador de la Junta de Gobierno, Vicepresidente de la Sección de Comunicación y Secretario segundo de Ciencias Jurídicas y Políticas.



Silvia Escobar Moreno (nº 27.407)
Secretaria 3º

"Mi carrera profesional ha estado caracterizada por el internacionalismo y el compromiso social. Me gustaría contribuir, en esta candidatura unida y solvente, al esfuerzo de los ateneístas por defender el espíritu original de la institución. Creo que hay que mantener unas actividades y un ámbito cultural rico y plural, coherentes con el objetivo fundacional del Ateneo."

Ex embajadora de Derechos Humanos (Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, 2005-2011). Ex secretaria general de la Fundación CEAR (2004-2005). Ex concejal de Madrid en la candidatura de Fernando Morán (1999-2003). Ex directora de la Oficina de Derechos Humanos del Ministerio de Asuntos Exteriores (1985-1993). Ex directora de Servicios Sociales de la Cruz Roja Española (1980-1982). Socia fundadora y primera presidenta de la Sección Española de Amnistía Internacional (1976-1982). Actualmente es profesora visitante de universidad y vicepresidenta de Helsinki España, red universitaria de difusión de los derechos humanos. Ha publicado numerosos artículos y pronunciado conferencias sobre cuestiones humanitarias y derechos humanos. Silvia Escobar es lingüista, pianista y experta en derechos humanos.



José Luis Millán Úbeda (nº 29.598)
Vocal

"Durante toda mi vida profesional el trabajo en equipo ha sido fundamental. Como socio del Ateneo, la transparencia en la gestión y control, mediante concursos y licitaciones en los servicios del Ateneo creo que es necesaria. Estoy convencido de que solo es posible avanzar cuando se mira lejos. Quiero que el Ateneo alce los ojos al futuro".

Contador del Ateneo de Madrid bajo la presidencia de don José Luis Abellán. Informático. Graduado ICADE en dirección de empresas. Analista internacional de sistemas financieros (asignado 4 años en Holanda) y auditor interno. Vicepresidente y Presidente de la Sección de Ciencias Económicas. Actualmente, Secretario 1º de la Sección de CC. Económicas y Vocal 1º de Junta de Gobierno.

CANDIDATURA UNIDAD ATENEÍSTICA



Miguel Ángel García Raserón (Socio nº 31.463)
Vicepresidente 1º



Marcos Arbeloa Losada (Socio nº 32.321)
Contador



Antoni Benito Bou (Socio nº 31.645)
Secretario 2º



Silvia Escobar Moreno (Socia nº 27.407)
Secretaria 3º



José Luis Millán Úbeda (Socio nº 29.598)
Vocal

¿Por qué es importante votar Unidad Ateneística?

Raquel Lainde

Consultora en Diversidad y Transformación Digital

"Quiero que mis hijos se sientan orgullosos del Ateneo, como yo me sentía de niña. Votaré a Unidad Ateneística porque creo que es el único modo de lograr un Ateneo plural, honesto y transparente. Deseo que en el siglo XXI podamos recuperar su esencia, que sea la referencia social y cultural que fue en el pasado."



María Sangüesa García

Licenciada en Historia y escritora

"Yo voto a la Candidatura de Unidad Ateneística por su solidez moral y académica. Y porque, además, necesitamos una gestión honesta y transparente."

Raúl Morales Góngora

Ingeniero y escritor

"Votaré por Unidad Ateneística porque deseo un Ateneo faro de Cultura para España, en el que la honradez y el respeto sean norma de conducta. Esta candidatura lo garantiza porque está integrada por personas de reconocida cultura, de trayectoria limpia, que no buscan su exaltación personal ni el lucro."



30 MAYO
de 16 a 21 h

**¡NO OLVIDES VENIR
A VOTAR TÚ TAMBIÉN!**

En estas elecciones nos jugamos mucho